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GAS A PRECIO JUSTO 

Putaendo de
colores

Trasandino da el
primer golpe

El Uní Uní en todas
las comunas 

del Valle 



Postergación de pago aseo domiciliario en
San Felipe

Trasandino da el primer golpe
En partido realizado el día viernes, a las 18 horas ,en el Estadio
Regional de Los Andes, los Albiverdes, dieron el primer paso
en la Liguilla por el ascenso al ganar su primer partido.

El duelo frente a Provincial Ranco, si bien no comenzó con el
pie derecho, luego que los visitante abrieran la cuenta, los
andinos, felizmente pudieron emparejar las cosas con gol de
Bryan Núñez y finalmente, llevarse el triunfo de la mano de
Joshoa Sotomayor.

El próximo paso de los andinos, será el próximo sábado 4 de
diciembre, cuando viaje a la Región Metropolitana, para
disputar el segundo partido de la Liguilla frente a Real
Juventud San Joaquín.  
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El UníUní en todas las comunas del Valle 
Unión San Felipe, como se ha hecho costumbre en esta época del año, se encuentra
recorriendo las distintas comunas, probando jugadores para las divisiones menores del
club.

Muchos, han recordado las épocas del San Felipe de los 70, cuando también recorrían
las diversas comunas del valle, buscando jugadores. Es por esta razón, que los
entrenadores de las distintas categorías del club, han estado en comunas como Santa
María, Catemu, Los Andes, entre otras, buscando los nuevos talentos.

Este año, se amplió el recorrido y se han realizado pruebas en la comuna de Colina,
ubicada en la Región Metropolitana. Según entendidos, que conocen muy bien las
competencias del fútbol joven, Unión San Felipe, es reconocido por su seriedad y
trabajo formativo, por lo cual es una importante alternativa, para cualquiera, el poder
jugar en el club, además, son conocidas sus instalaciones de primer nivel y la calidad
de sus formadores.

El pasado viernes 26 de noviembre, partió el proceso de
postulación a la exención del pago de cuota de aseo
domiciliario.

Quienes postulen al beneficio, lo deben realizar en las
dependencias  de la  Dirección de Desarrollo
Comunitario de San Felipe.

El trámite, que se extenderá hasta el próximo 31 de
enero, se puede realizar en la misma Dideco o en el
Edificio Consistorial de Salinas #1211, donde, en un
primera etapa, debe retirarse el formulario de postulación.



 

Con la presencia de representantes de la comunidad educativa,
acompañados por directivos del Municipio de Panquehue, además de la
SEREMI de Educación Patricia Colarte y el Delegado Presidencial
Provincial, Boris Luksic, se realizó la firma del compromiso Bicentenario,
con los cual el Liceo Panquehue renueva sus exigencias, para mantenerse en
la red de liceos Bicentenarios de excelencia en el país.

Se trató de un acto que generó mucha emoción entre los presentes, dado
que, desde sus inicios, dicho liceo se propuso entregar una educación de
calidad, que permitiera a todos sus estudiantes cumplir con sus desafíos
académicos.

Para el Director del Liceo Bicentenario Panquehue, Eduardo Caneo Donoso
la firma tiene un significado muy importante para el desarrollo de las
políticas educativas, donde valoró lo que significa para la comuna de
Panquehue contar con un liceo Bicentenario, que ofrece a sus estudiantes la
posibilidad de obtener un título profesional de nivel medios, como
asimismo abrir los canales para el ingreso a la educación superior.

El protocolo consideró la firma de todos los representantes de los distintos
estamentos que conforman este liceo. Es así que estamparon su rúbrica un
apoderado, un estudiante del liceo, un representante del cuerpo directivo, un
docente, un asistente de la educación, el director del liceo y la Seremi de
Educación.

Previo a la firma de este compromiso Bicentenario, la Secretaria Regional
Ministerial de Educación, en compañía del Delegado Presidencial
Provincial Boris Luksic, junto a la Directora de la DIDECO Camila
Aragón, hicieron entrega al Director del Liceo Panquehue, de la placa
identificativa que los reconoce como Liceo bicentenario.
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Liceo Panquehue renueva  su
compromiso Bicentenario 

La PDI de Los Andes logró la detención de estos sujetos que
tenían droga y armamento entre los cuales hay drogas
sintéticas, cocaína y marihuana. Además de dinero en efectivo
producto de las ventas.

Detectives de la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen
Organizado (BRIANCO) Los Andes de la Policía de
Investigaciones de Chile detuvieron a cinco personas, tres
hombres y dos mujeres, por Infracción a la Ley 20.000,
quienes se dedicaban a comercializar diversos tipos de drogas
en esta comuna.

Según antecedentes aportados por la PDI, a través de una
Investigación en conjunto con la Fiscalía Local y en virtud al
análisis e inteligencia policial, se logró identificar un clan
familiar que distribuía sustancias ilícitas entre consumidores
de la comuna de Los Andes.

En  operativo antinarcóticos denominado “El Trébol”, la
policía civil incautó droga avaluada en 15 millones de pesos,
entre cocaína base, ketamina, clorhidrato de cocaína y
cannabis sativa, además, de dos pistolas a fogueo adaptadas,
una de ellas con mira laser, tres cargadores, municiones, una
balanza digital y más 2 millones 300 mil pesos en dinero en
efectivo.

Por instrucción del Ministerio Público, la totalidad de los
imputados fueron puestos a disposición del Juzgado de
Garantía de Los Andes para ser formalizados por el delito de
Tráfico Ilícito de Drogas, donde se conocerán las medidas
cautelares que pesarán en su contra por el ilícito investigado.

PDI de Los Andes incautó
droga y detuvo 5 personas



Alcaldes de diversas comunas del Valle de
Aconcagua, viajaron a la comuna de Chiguayante,
para conocer la experiencia del municipio, con el
objetivo de poder tener el gas a un precio justo.
Es sabido los altos valores que ha experimentado el
gas licuado, que es fundamental en el uso diario de
todos los vecinos, es por eso que, los municipios,
han buscado diversas formas para poder apoyar, por
ejemplo municipalidades como Los Andes y Calle
Larga han distribuido vales a los vecinos más
vulnerables.

Por esto, algunos quisieron ir más allá y viajaron a la
octava región, a conocer la experiencia de la comuna
de Chiguayante, pionera en la experiencia de la
distribución directa de gas a los vecinos. Esto en el
marco de la asociación de Alcaldes por Gas a precio
justo.

Al sur viajaron los dos alcaldes de las cabeceras de
provincias, Manuel Rivera de Los Andes y Carmen
Castillo de San Felipe, así como también el de
Putaendo, Mauricio Quiroz  y San Esteban Cristian
Ortega.
 

Miles de vecinos del Valle del
Aconcagua, llegaron a la comuna
de Putaendo a disfrutar del Paris
Parade.

La fiesta fue  este Sábado 27 de
Noviembre, en el puente Cimbra
de Putaendo, donde los asistentes
pudieron a ver los globos de
personajes infantiles que presentó
el Paris Parade 2021. 

El gran interés que despertó el
evento, colapso la Ruta E73 que
une San Felipe – Putaendo, lo cual
generó importante congestión en la
vía, lo cual más allá de eso, no
generó mayores problemas.

Putaendo de colores
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Gas a precio justo



27 años de villa Los Copihues se celebran con nutrido programa de
actividades
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Los vecinos, junto al equipo del programa Quiero Mi
Barrio y la fundación ProCultura, organizaron una
serie de actividades para celebrar un año más de vida
de villa Los Copihues. En el barrio se están
ejecutando una serie de mejoras y proyectos
venideros.

Hasta la plaza Los folcloristas se trasladaron vecinos,
autoridades y el equipo del Programa Quiero mi
Barrio para vivir y disfrutar del aniversario números
27 del barrio Los Copihues. Tras meses de pandemia
se vuelven a reunir para enfrentar este nuevo año,
llenos de optimismo y esperanza por los proyectos que
se ejecutan y aquellas iniciativas venideras.

El programa aniversario contempló una exposición fotográfica, presentaciones artísticas, bailes folclóricos, feria de emprendedores, la inauguración
de los murales “Viva el Folclor”, cuentacuentos, juegos de madera y carros alegóricos que recorren la ciudad.

Recordemos que el barrio Los Copihues está siendo intervenido por el programa Quiero Mi Barrio. Sebastián Brito, director de la Secretaría de
Planificación, Secplan dijo que la celebración se ha realizado de manera participativa. “Estamos bastante contentos ha sido una celebración en
conjunto con las fuerzas vivas del barrio. Como municipio estamos en aprobación de varios proyectos, como pavimentación de calles, mejoramiento
de la multicancha y la plaza central y accesos, se ha trabajo paulatinamente y estamos en plena ejecución y el avance del mejoramiento de cada
block”.

Los vecinos, a su vez, enfrentan este nuevo aniversario con mucha alegría. Kerima Arancibia, presidenta del CDV señaló: “propusimos la realización
de una feria de emprendedores y sentimos que estamos viento en popa; nuestro objetivo principal es que se cambie la cara del barrio, que los vecinos
se empoderen de su cancha y plaza, en definitiva, que caminemos juntos hacía un mejor futuro”.
Sebastián Aravena, profesional del Programa Quiero mí Barrio comentó que hace meses que se han ido preparando para este día. “Este aniversario lo
estamos programando hace varias semanas, ahora que podemos juntarnos en el espacio público para mostrar el trabajo que estamos realizando los
últimos tres meses en el rescate del folclor, a través de la exposición fotográfica, pero por sobre los murales de folcloristas que dan vida a los
nombres de los edificios, que ha hecho que los vecinos se vuelquen a construir identidad para su villa”.


